

Jean-Guy Dionne reçoit le prix Roger Champagne

par Francine Labrie

C'est visiblement ému que M. Jean-Guy Dionne s'est vu remettre le prix Roger Champagne le 17 octobre dernier. Le prix qui est décerné annuellement dans le cadre de l'assemblée générale annuelle de la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador a été institué pour honorer une personnalité franco-terre-neuvienne qui s'est illustrée pour ses accomplissements envers les francophones de la province. C'est à la suite d'un vote des six associations régionales de la FFTNL que le récipiendaire a été choisi.

M. Jean-Guy Dionne est bien connu de la communauté franco-terre-neuvienne. Président de l'Association francophone du Labrador et élu la fin de semaine dernière secrétaire sur le comité exécutif de la FFTNL, M. Dionne s'est occupé activement au cours des dernières années à revitaliser la francophonie dans la région. Il réussissait d'ailleurs à doubler, voire tripler le membership de son association au cours des dernières années.

M. Dionne est également le représentant des francophones de Terre-Neuve et du Labrador à la Fédération culturelle des Canadiens français.

Présent à toutes les discussions, M. Dionne a toujours un bon point à apporter et ceci non sans une bonne dose d'humour.

Pionnier à Labrador City, ce Québécois d'origine a contribué à la naissance de la ville minière. Avec sa femme Marie et ses deux fils, qu'il a d'ailleurs tenu à remercier publiquement maintenant installé dans le nord depuis 26 ans.

Ce bout-en-train qui s'est attaché profondément à son coin de pays, se montre



M. Jean-Guy Dionne s'est mérité le prix Roger Champagne cette année pour ses accomplissements avec la francophonie terre-neuvienne. Il reçoit son prix des mains du président du comité responsable de la sélection.

particulièrement actif au sein de sa communauté. Sa participation à de nombreuses acti-

vités sportives golf, hockey, ski de fond, curling et balle-molle en témoigne éloquemment.